

Aguas del Júcar inicia otro tramo del trasvase y dice que la obra está ya al 35%

La Diputación aprueba el jueves una moción contra el cambio del proyecto



F. J. B. El consejo de administración de Aguas del Júcar aprobó ayer el inicio de las obras del segundo tramo de los cinco en los que dividió la ejecución del polémico trazado del trasvase Júcar-Vinalopó entre Cullera y el embalse de San Diego (Villena). El tramo cuyo proyecto ha recibido esta semana el visto bueno del Ministerio de Medio Ambiente tiene una longitud de 17,5 kilómetros y discurre por los municipios valencianos de Moixent y Font de la Figuera, desde donde bajará a Villena. La ejecución se adjudicó en julio de 2006 a la ute Acciona-Luján por 48 millones de euros y el plazo de ejecución es de 18 meses, por lo que la previsión es que los trabajos finalicen en la primavera de 2009.

Aguas del Júcar apuntó en un comunicado que el grado de ejecución del trasvase alcanza ya el 35% y, según la sociedad, las certificaciones en el tramo «C», cuya primera piedra se puso a finales de julio, la certificaciones de obras rondan el 27%, habiéndose expropiado ya el 90% del suelo. Medio Ambiente sigue así adelante con un proyecto que continúa sin tener apenas usuarios, ya que la Junta Central no reconoce a Jaurés Mira, presidente de una comunidad de regantes de Agost, al que Aguas del Júcar nombró interlocutor de la sociedad con los regantes y usuarios de Alicante que quieran recibir caudales del Azud de la Marquesa, tras la expulsión Andrés Martínez, presidente de la Junta de su consejo.

El tramo cuyos trabajos se inician en breve conectarán el nuevo trazado con la conducción inicial en Font de la Figuera. Los trabajos incluyen la construcción de cinco acueductos para salvar barrancos y vaguadas de hasta 60 metros de longitud. Habrá también una balsa de regulación de 30.000 m³ en Moixent desde donde se elevarán las aguas hasta la estación de El Ramblar, punto final del tramo.

Por otro lado y al mismo tiempo en que Aguas del Júcar celebraba su consejo, el PP presentó ayer la moción que se aprobará el próximo jueves en el pleno de la Diputación -los populares gobiernan con mayoría absoluta- en la que se exige al Ministerio de Medio Ambiente que recupere el trazado original del trasvase - Cortes de Pallás-Villena- o se escuche a los usuarios de la provincia de Alicante para adoptar una solución intermedia, trasladar la toma del agua a Antella, punto donde el caudal tiene mayor calidad y sirve tanto para riego como para el consumo urbano. En la moción se exige también la recuperación del trasvase del Ebro y se insta al Gobierno central a que no reduzca los aportes del Tajo-Segura.

Por otra parte, el Gobierno aprobó ayer la realización de varias campañas para concienciar a la población sobre las bondades de la desalación para paliar el déficit hídrico que sufre la franja mediterránea, en especial Alicante y Murcia.



Sobre estas líneas - izda - , Marugán, consejero-delegado y Moragues, presidente de Aguas del Júcar, ayer en el consejo

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia